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VERBALE ASSEMBLEA CONSORTILE CSBNO 
 

13 APRILE 2021 
 

IN TELECONFERENZA SU PIATTAFORMA GOTOMEETING 
 

In data 13 aprile alle ore 17.47, si è riunita in teleconferenza su piattaforma 
Gotomeeting, a causa della emergenza sanitaria COVID-19, in accordo con le 
amministrazioni socie, per discutere il seguente ordine del giorno. 
 
La convocazione è stata trasmessa in data 27 marzo 2021 nel rispetto delle norme 
vigenti e dello Statuto. 
 
Ordine del giorno: 

 
1. approvazione del verbale della seduta del 30/11/2020;  
2. approvazione definitiva modifiche allo Statuto;  
3. varie ed eventuali.  

 
Presiede, a norma dell’art. 17 comma 4 dello Statuto, il Presidente Daniela Maggi, 
assessore del Comune di Cinisello Balsamo. 
 
In apertura dei lavori si procede alla verifica del numero legale per la validità della 
seduta. Sono presenti i seguenti Comuni: 

 

 DELEGATO PER LA SEDUTA     

COMUNE QUALIFICA NOME COMUNE Quote Presenze 

ARESE Assessore cultura SCUPOLA Denise Arese 42,62% 1 

BARANZATE Sindaco ELIA Luca Baranzate 16,92 1 

BOLLATE Sindaco ELIA Luca DELEGA Bollate 40,12 1 

BRESSO Assessore cultura RADAELLI Adriano Egidio Bresso 35,09 1 

BUSTO GAROLFO Assessore cultura CAMPETTI Patrizia Busto Garolfo 18,74 1 

CANEGRATE Assessore cultura AUTERI Giuseppina Canegrate 16,55 1 

CERRO MAGGIORE Assessore cultura PIROLA Fioranna Cerro Maggiore 16,41 1 

CESATE Assessore cultura CRIPPA Ylenia Cesate 15,69 1 

CINISELLO BALSAMO Assessore cultura MAGGI Daniela Cinisello Balsamo 101,29 1 

CORMANO Sindaco MAGISTRO Luigi Cormano 19,85% 1 

CORNAREDO Assessore cultura PERAZZOLI Jacopo Cornaredo 25,34 1 

CUSANO MILANINO    0 0 

DAIRAGO    0 0 

LAINATE Assessore cultura MADDONINI Danila Lainate 29,17 1 

LEGNANO    0 1 

NERVIANO Assessore cultura BENEDETTELLI Barbara DELEGA Parabiago 21,53% 1 

NOVATE MILANESE Assessore cultura VALSECCHI Roberto Novate Milanese 35,32 1 

PADERNO DUGNANO Assessore cultura VARISCO Anna Paderno D. 72,42 1 

PARABIAGO Assessore cultura BENEDETTELLI Barbara Parabiago 25,22% 1 

PERO Assessore cultura MARANO Stefania Pero 40,37 1 

POGLIANO MILANESE    0 0 

PREGNANA MILANESE Assessore cultura CISLAGHI Stella Pregnana 6,97 1 

RESCALDINA Assessore cultura GASPARRI Elena Rescaldina 14,92 1 

RHO Assessore cultura GIRO Valentina Rho 67,53 1 



 2

SAN GIORGIO SU LEGNANO Assessore cultura RUGGERI Claudio San Giorgio S.L. 7,14 1 

SAN VITTORE OLONA Assessore cultura MADDONINI Danila DELEGA Lainate 9,38 1 

SENAGO Assessore cultura CAPUANO Sara Senago 23,18 1 

SESTO S. GIOVANNI Assessore cultura MAGGI Daniela DELEGA Cinisello Balsamo 134,48 1 

SETTIMO MILANESE Assessore cultura FIORAVANTI Raffaella Settimo Milanese 18,95 1 

SOLARO Sindaca MORETTI Nilde Solaro 14,02 1 

VANZAGO Assessore cultura BERETTA Monica DELEGA Solaro 12,54 1 

VILLA CORTESE Assessore cultura AUTERI Giuseppina - DELEGA Canegrate 7,05 1 

        888,83 28 

 
Sono quindi presenti 28 comuni per un totale di 888,83 millesimi delle quote. 
I seguenti comuni hanno delegato: 
Bollate delega Baranzate, sindaco Elia Luca 
Nerviano delega Parabiago, assessore alla cultura Benedettelli Barbara 
San Vittore Olona delega Lainate, assessore alla cultura Maddonini Danila 
Sesto San Giovanni delega Cinisello Balsamo, assessore alla cultura Maggi Daniela 
Vanzago delega Solaro, assessore alla cultura Beretta Monica  
Villa Cortese delega Canegrate, assessore alla cultura Auteri Giuseppina. 
 
Assistono alla seduta il Direttore Gianni Stefanini, in qualità di verbalizzante, la 
Responsabile Amministrativa Barbare Dell’Acqua, Supporto direzione Stefano 
Colombini, Maura Beretta Supporto istituzionale e il Consiglio d’Amministrazione nelle 
persone della Presidente Maria Antonia Triulzi e del Consigliere Luca Pouchain. 
. 
La Presidente dichiara aperta la seduta 
 
Alle 17.50 abbandona la seduta l’assessore alla cultura del comune di Bresso Radaelli 
Adriano Egidio, portando i presenti a 27 comuni per un totale di 853,74 millesimi delle 
quote.   
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Direi che abbiamo raggiunto il numero?  
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Daniela faccio notare che questa Assemblea diventa sempre più pesante. 
Questa volta abbiamo ben tre Sindaci presenti che non succedeva tanto 
facilmente: il Sindaco di Cormano, il Sindaco di Baranzate, il Sindaco di Solaro. Dal 
mio punto di vista devo dire che non fa altro che farci onore, che ci onora la 
presenza dei Sindaci e per lo Statuto aveva anche un senso. A te Daniela. 

 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Io vi ringrazio innanzitutto di essere qui, sarà un’Assemblea molto veloce come 
abbiamo detto una decina di minuti fa che riguarda fondamentalmente la modifica 
dell’art. 12 dello Statuto. 
 Alcuni Comuni lo hanno già portato in Consiglio Comunale, pochi sono i Comuni 
che in realtà non lo hanno ancora portato, mi pare siano soltanto quattro, chiedo la 
cortesia a Maura Beretta di fare un riassunto e di spiegare il perché siamo qui oggi. 
 
Segreteria Istituzionale CSBNO - Beretta Maura  
Presidente. Prima ci sarebbe l’approvazione del verbale. 
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P. N. 1 O.d.G. – APPROVAZIONE VERBALE DEL 30/11/2021 
 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Perdonatemi. Procediamo con l’approvazione del verbale. 
 Cosa facciamo Gianni, chiediamo di scriverlo in chat o li chiamo io 
nominalmente? 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Chiamiamoli nominalmente, è un po’ più lento, ma almeno di formalizza meglio. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Scusatemi. I punti erano soltanto due? L’approvazione del verbale e questo 
dello Statuto? 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Inizio a chiamare i Comuni.  
 Comune di Arese. 
 
Comune di Arese  
  
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Comune di Baranzate. 
 
Comune di Baranzate, Sindaco Elia Luca 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Bollate. 
 
Comune di Bollate, Sindaco Elia Luca Delega 
 
 Favorevole. C’era Bollate nella scorsa?  
 Posso votare dopo, controllo se era presente Bollate. 
 
Segreteria Istituzionale CSBNO - Beretta Maura 
 
 Scusi, c’era Bollate il 30 novembre scorso. 
 
Comune di Bollate, Sindaco Elia Luca Delega 
 
 Favorevole allora per Bollate. 
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Presidente – Maggi Daniela 
 
 Bresso è riuscito a collegarsi? 
 
Segreteria Istituzionale CSBNO - Beretta Maura 
 
 Bresso io l’ho perso. 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Non c’è più Bresso. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Busto Garolfo. 
 
Comune di Busto Garolfo 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Canegrate. 
 
Comune di Canegrate 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cerro Maggiore. L’ho vista. 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Sì, c’era. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Leggo il labiale. Ho letto favorevole, però Fioranna lo può scrivere nella chat 
perché non la sentiamo? 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cesate. 
 
Comune di Cesate 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cinisello Balsamo favorevole. 

Cormano. 
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Comune di Cormano  
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cornaredo. 
 
Comune di Cornaredo  
  
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cusano Milanino. Non si è collegato. 

Dairago. 
 
Segreteria Istituzionale CSBNO - Beretta Maura 
 
 Cusano Milanino e Dairago non sono presenti. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Lainate. 
 
Comune di Lainate  
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Legnano. Non c’è. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Nerviano. 
 
Comune di Nerviano 
 
 Per delega favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Novate Milanese. 
 
Comune di Novate Milanese 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Paderno Dugnano. 
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Comune di Paderno Dugnano 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Parabiago. 
 
Comune di Parabiago 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Pero. 
 
Comune di Pero 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Pogliano Milanese. Non c’è. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Pregnana. 
 
Comune di Pregnana Milanese 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Rescaldina. 
 
Comune di Rescaldina 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Rho. 
 
Comune di Rho 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 San Giorgio su Legnano. 
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Comune di San Giorgio su Legnano 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 San Vittore Olona. 
 
Comune di San Vittore Olona 
 
 Sono l’Assessore Madonnini, non so se c’era all’Assemblea l’altra volta. 
 Non so se avete presente il verbale. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Si riesce a verificare se era presente? 
 
Supporto direzione Stefano Colombini 
 
 Era presente fino alle 19:24. 
 
Comune di San Vittore Olona 
 
 Allora favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Senago. 
 
Comune di Senago 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Sesto San Giovanni. Per delega favorevole. 
 Settimo Milanese. 
 
Comune di Settimo Milanese 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Solaro. 
 
Comune di Solaro 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Vanzago. 
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Comune di Vanzago 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Villa Cortese. 
 
Comune di Villa Cortese 
 
 Per delega favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Questo punto è approvato.  
 
Il punto 1° è approvato. 
 
A seguito delle dichiarazioni di voto viene approvato il verbale della assemblea del 30 
novembre 2020 con 27 favorevoli, pari alla quota di 853,74 millesimi, nessun contrario e 
astenuti. 
 
Nello specifico: 
 
Favorevoli 27: 
Arese; Baranzate; Bollate; Busto Garolfo; Canegrate; Cerro Maggiore; Cesate; Cinisello 
Balsamo; Cormano; Cornaredo; Lainate; Nerviano; Novate Milanese; Paderno Dugnano; 
Parabiago; Pero; Pregnana Milanese; Rescaldina; Rho; San Giorgio Su Legnano; San 
Vittore Olona; Senago; Sesto S. Giovanni; Settimo Milanese; Solaro; Vanzago; Villa 
Cortese. 
 
Astenuti nessuno 
Contrari nessuno 
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P. N. 2 O.d.G. – APPROVAZIONE DEFINITIVA MODIFICHE ALLO STATUTO 
 

Presidente – Maggi Daniela 
 
 Possiamo passare al secondo punto dell’Ordine del Giorno. 
 Ce lo spiega Gianni? 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Ho chiesto a Barbara Dell’Acqua di spiegarlo che ha seguito i diversi Consigli 
Comunali. 
 Vai pure Barbara. 
 
Alle 18.04 si collega alla seduta l’assessore alla cultura del comune di Legnano Bragato 
Guido, portando i presenti a 28 comuni per un totale di 929,65 millesimi delle quote.   
 
Responsabile Settore Amministrazione CSBNO – Dell’Acqua Barbara 
 
 Brevemente l’Assemblea di CSBNO aveva già approvato nel maggio 2020 una 
proposta di modifica dello Statuto che era stata richiesta da ANAC per dare seguito 
all’iscrizione dei Comuni che sono soci di CSBNO nell’elenco delle Amministrazioni 
aggiudicatrici che operano in house nei confronti delle proprie società. 
 Giusto come memoria storica faccio presente che CSBNO riteneva che non 
fosse necessaria l’iscrizione da questo elenco, però poi superata, e dal momento che 
questa prassi è diventata diffusa e si stavano iscrivendo tutte le aziende, anche la 
nostra ha proceduto, visto che era stata avanzata la richiesta dal Comune di Bresso, poi 
diventato Cormano, perché si era spostato il Segretario Comunale che lì prima operava. 
 In breve, ricordo che l’iscrizione a questo elenco nasce come necessità dal fatto 
che il nuovo Codice degli Appalti stabilisce che le Amministrazioni aggiudicatrici che 
operano mediante affidamenti diretti nei confronti delle proprie società in house devono 
essere iscritte, per motivi di pubblicità e trasparenza, in questo elenco istituito da 
ANAC. 
 Per iscriversi all’elenco bisogna avere dei requisiti e fra questi il fatto di 
esercitare da parte dei soci il controllo analogo sull’Ente di cui si tratta. 
 Nel caso specifico ANAC, analizzando il nostro Statuto, aveva ritenuto, 
nonostante l’istituto del controllo analogo fosse già previsto nell’art. 12, che riguardava 
il Comitato Territoriale, non sufficiente secondo ANAC perché i pareri che rilasciava, in 
base allo Statuto ancora oggi vigente, il Comitato Territoriale erano dei pareri non 
vincolanti. 
 A seguito degli approfondimenti fatti si era proposto un nuovo articolo che 
invece declina il controllo analogo in modo più puntuale. 
 Come vi dicevo l’articolo con le modifiche è stato approvato nel maggio 2020, 
poi i Comuni hanno iniziato a portare la delibera per la modifica dello Statuto nei 
Consigli Comunali, perché ai sensi dell’art. 114 del Testo Unico sugli Enti Locali, fa 
parte degli atti fondamentali dell’azienda l’approvazione dello Statuto che devono 
obbligatoriamente essere approvati dai Consigli Comunali dei soci. 
 I Sindaci avevano già votato favorevolmente quella proposta di modifica, ma la 
modifica potrà essere deliberata solo nella seduta odierna, dopo che sarà stata votata 
questa modifica da voi stessi che avete avuto autorizzazione dai vostri Consigli 
Comunali. 
 Solo in questo modo la modifica potrà diventare effettiva e il nuovo Statuto 
vigente. 
 Noi avevamo atteso a convocare questa Assemblea, perché come accennavano 
prima i colleghi, non tutti i Comuni avevano già fatto il Consiglio Comunale, forse Maura 
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prima diceva quattro, purtroppo ANAC ad un certo punto ha scritto anche in maniera un 
po’ perentoria sollecitando la chiusura del procedimento e minacciando altrimenti di 
proporre il diniego della nostra iscrizione a questo elenco che evidentemente era una 
cosa da evitare. 
 A questo punto sono state fatte le verifiche del caso e dato che il nostro Statuto, 
all’art. 29 prevede che le modifiche statutarie possono essere approvate dall’Assemblea 
a maggioranza dei 2/3 degli Enti aderenti e che rappresentino almeno i 2/3 del capitale 
di dotazione. 
 Verificato che lo Statuto era già stato approvato da 28 dei nostri 32 soci la 
Presidente ha ritenuto di convocare questa Assemblea, prima del termine dei 30 giorni 
che ci erano stati dati da ANAC in modo che noi potremo puntualmente trasmettere 
entro il 16 lo Statuto vigente con la modifica che era stata richiesta. 
 Mi fermo qua. Se ci sono domande sono a disposizione. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Grazie Barbara.  
 Ci sono domande? Possiamo procedere con la votazione. 
 Chiedo soltanto una verifica a Maura possono votare tutti i membri 
dell’Assemblea? Maura Beretta scusami? 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Cosa intendi se possono votare tutti i presenti dell’Assemblea? 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Mi era sembrato di capire che potessero votare soltanto quelli che avevano già 
fatto passare, però forse ho inteso male io. 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Possono votare tutti quelli che lo hanno già passato nel Consiglio Comunale. 
 Gli altri che non lo hanno ancora passato nel Consiglio Comunale, che ricordo a 
memoria sono… 
 
Segreteria Istituzionale CSBNO - Beretta Maura 
 
 Legnano, Cusano Milanino, Dairago e Rescaldina. 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 In questo caso si asterranno perché il loro Consiglio Comunale non si è ancora 
espresso, gli altri invece devono votare secondo l’indicazione del proprio Consiglio 
Comunale. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Io procedo a chiamare i Sindaci e gli Assessori. 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Va bene. 
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Presidente – Maggi Daniela 
 
 Arese. 
 
Comune di Arese  
  
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Comune di Baranzate. 
 
Comune di Baranzate 
 
 Volevo ringraziare Gianni, Daniela perdonami, per la bella accoglienza che ha 
fatto ai Sindaci. 
 Per noi è un onore e un piacere essere qui e partecipare a questa Assemblea. 
 Voto favorevole. 
 
Direttore – Stefanini Gianni 
 
 Grazie. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Bollate. 
 
Comune di Bollate 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Bresso non è riuscito a collegarsi. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Busto Garolfo. 
 
Comune di Busto Garolfo 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Canegrate. 
 
Comune di Canegrate 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cerro Maggiore.  
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Comune di Cerro Maggiore 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cesate. 
 
Comune di Cesate 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cinisello Balsamo favorevole. 

Cormano. 
 
Comune di Cormano  
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cornaredo. 
 
Comune di Cornaredo  
  
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Cusano Milanino non è presente. 

Dairago. Non presente. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Lainate. 
 
Comune di Lainate  
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Legnano. 
 
Comune di Legnano 
 
Noi come detto non lo abbiamo ancora passato in Consiglio Comunale e colgo 
l’occasione per dire che lo faremo al più presto. Chiedo scusa ma sono venuto al 
corrente della questione poco tempo fa e ci attiveremo al più presto. 
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Presidente – Maggi Daniela 
 
 Nerviano. 
 
Comune di Nerviano 
 
 Per delega favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Novate Milanese. 
 
Comune di Novate Milanese 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Paderno Dugnano. 
 
Comune di Paderno Dugnano 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Parabiago. 
 
Comune di Parabiago 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Pero. 
 
Comune di Pero 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Pogliano Milanese. Non c’è. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Pregnana. 
 
Comune di Pregnana Milanese 
 
 Favorevole. 
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Presidente – Maggi Daniela 
 
 Rescaldina. 
 
Comune di Rescaldina 
 
 Io mi astengo. Dovremmo portarlo alla prima settimana di maggio. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Rho. 
 
Comune di Rho 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 San Giorgio su Legnano. 
 
Comune di San Giorgio su Legnano 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 San Vittore Olona. 
 
Comune di San Vittore Olona 
 
 Favorevole per delega. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Si riesce a verificare se era presente? 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Senago. 
 
Comune di Senago 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Sesto San Giovanni. Per delega favorevole. 
 Settimo Milanese. 
 
Comune di Settimo Milanese 
 
 Favorevole. 
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Presidente – Maggi Daniela 
 
 Solaro. 
 
Comune di Solaro 
 
 Favorevole. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Vanzago. 
 
Comune di Vanzago 
 
 Favorevole per delega. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Villa Cortese. 
 
Comune di Villa Cortese 
 
 Favorevole per delega. 
 
Presidente- Maggi Daniela 
 
 Direi che il punto è approvato, credo che il Presidente volesse… 
 
Segreteria Istituzionale CSBNO - Beretta Maura 
 
 Con l’82,22% del capitale di dotazione. 
 
Il punto 2° è approvato. 
 
A seguito delle dichiarazioni di voto viene approvato definitivamente lo Statuto con le 
modifiche con 26 favorevoli, pari all’ 82,22 % del capitale di dotazione, nessun contrario 
e 2 astenuti. 
 
Nello specifico: 
 
Favorevoli 26: 
Arese; Baranzate; Bollate; Busto Garolfo; Canegrate; Cerro Maggiore; Cesate; Cinisello 
Balsamo; Cormano; Cornaredo; Lainate; Nerviano; Novate Milanese; Paderno Dugnano; 
Parabiago; Pero; Pregnana Milanese; Rho; San Giorgio Su Legnano; San Vittore Olona; 
Senago; Sesto S. Giovanni; Settimo Milanese; Solaro; Vanzago; Villa Cortese. 
 
Astenuti 2 Legnano e Rescaldina pari al 9,66% del capitale di dotazione 
Contrari nessuno 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Ci sono altre comunicazioni? Non c’è nessuna altra comunicazione? 
 Vi ringrazio. 
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Presidente C.d.A. – Triulzi Maria Antonia 
   
 Daniela scusa? 
 Buonasera a tutti, ben tornati. 
 Parlo a nome del C.d.A. dovrebbe esserci presente Luca Pouchain, invece non 
credo ci sia il nostro Matteo Colombo perché è in farmacia. 
 Prendo la parola semplicemente per dirvi che giovedì il CdA. approva il Bilancio 
Consuntivo 2020, dopo l’approvazione nostra ci saranno 15 giorni e la Presidente 
dell’Assemblea deciderà quando ritiene opportuno convocare l’Assemblea per 
l’approvazione del Bilancio Consuntivo 2020. 
 Come vi abbiamo detto, vi rassicuro che non ci sono problemi particolari, anzi è 
positivo, però ci ritroviamo per questo motivo. 
 Nella stessa riunione, abbiamo lavorato intanto sul piano industriale, in 
particolare sulle indicazioni che voi avete dato. 
 Portiamo gli elementi di approfondimento con anche i termini finanziari ed 
economici delle scelte che andiamo a fare. 
 Non viene votato in questa Assemblea, vi viene consegnato e voi avrete il tempo 
di ragionare e di fare tutte le vostre osservazioni prima che venga approvato. 
 Vi ringrazio molto e ci vediamo all’Assemblea. 
 
Presidente – Maggi Daniela 
 
 Grazie mille. Se non ci sono altri interventi, direi che come diceva Gianni questa 
è stata l’Assemblea più veloce nella storia del CSBNO negli ultimi due anni e mezzo. 
 Vi ringrazio tutti e vi auguro buona serata. 

 
La Presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 18.15. 


